



O.M. Informatique Inc. s'associe au groupe HelpOX

Saint-Hyacinthe, le 6 septembre 2017 – Dans l'objectif d'offrir une expertise inégalée et davantage de ressources à ses clients, O.M. Informatique Inc., fière entreprise maskoutaine fondée en 2006, annonce officiellement son association avec le groupe HelpOX.

La vision d'affaires de Olivier Martin, président de O.M. Informatique, a toujours été axée sur la pleine satisfaction de sa clientèle et c'est pourquoi il entame cette transition avec joie : « Depuis 11 ans, je vous offre, avec mon équipe, une expertise professionnelle. Pour continuer de vous prodiguer le meilleur service, ainsi qu'un seul guichet pour tous vos besoins, je suis heureux d'annoncer la fusion de mon entreprise avec celle de HelpOX ».

« C'est avec grande fierté que nous accueillons l'équipe de O.M. Informatique parmi nous. La force de leur service à la clientèle combiné à l'expertise technologique reconnue de HelpOX nous permettra de desservir un plus grand territoire et d'offrir un service personnalisé à chacun de nos fidèles clients. » ajoute Éric Bigras, associé chez HelpOX.

Une association gagnante pour les clients de O.M. Informatique

HelpOX est une référence en service informatique commercial, qui s'appuie sur des équipes d'ingénierie informatique certifiées, assurant un support hors pair pour sa clientèle. L'entreprise existant depuis 18 ans, elle supporte la croissance et la productivité de centaines d'entreprises en simplifiant leur gestion TI et en réduisant leurs coûts d'opération informatique.

Ainsi, l'équipe de O.M. Informatique peut maintenant compter sur un nouveau bassin de plus de 30 techniciens hautement qualifiés pour élever le niveau de ses services, toujours dans le but d'offrir le maximum à ses clients. La combinaison des forces de l'équipe O.M. Informatique avec celles de HelpOX permettra d'élargir la liste des technologies maîtrisées et donc, de proposer plus de possibilités pour combler vos besoins informatiques, quels qu'ils soient.

Assurer une transition en douceur pour la clientèle

Motivés par ce nouveau défi, tous les membres de l'équipe de O.M. Informatique restent en place et continueront d'assurer le suivi auprès des entreprises clientes. Le changement étant effectif depuis le 1^{er} juillet 2017, Olivier Martin s'est assuré de conserver des procédures de travail similaires et de communiquer avec chacun de ses clients afin que l'impact de ce changement ne soit que positif pour eux.

À propos de O.M. Informatique Inc.

Fondée en 2006 par Olivier Martin, l'entreprise maskoutaine O.M. Informatique Inc. assiste et conseille ses clients dans le choix, l'installation et la réparation de technologies informatiques dans l'objectif de rendre leurs projets d'affaires rentables et efficaces. L'entreprise compte quatre techniciens et deux membres du personnel administratif. om-info.ca

À propos de HelpOX

HelpOX consacre ses efforts depuis 18 ans à stimuler la croissance des entreprises en leur offrant des solutions personnalisées et adaptées à leurs besoins en matière d'informatique et de technologie. Basé à Mascouche, Montréal et maintenant Saint-Hyacinthe, HelpOX dessert fièrement, avec l'aide de son équipe composée de plus de 30 techniciens spécialisés et hautement qualifiés, plus de 600 entreprises de diverses industries. helpox.com

- 30 -

Pour plus de renseignements concernant la fusion de O.M. Informatique Inc. et HelpOX, veuillez contacter :

Olivier Martin
Président et fondateur de O.M. Informatique Inc.
450 768-2676, Poste 201
om@helpox.com